



Partir en randonnée avec un âne

Créée il y a plus de 20 ans, la "Fédération Nationale Ânes et Randonnées" rassemble 60 professionnels de la randonnée avec ânes bâtés. Véritable lieu d'échanges, elle permet aux âniers de partager aussi bien des bonnes pratiques et de relater leurs expériences que de faire part d'éventuelles difficultés rencontrées au quotidien. Élevage, fiscalité, accueil de personnes en situation de handicap, matériel... Chaque ânier s'engage à respecter scrupuleusement la charte qualité "Ânes et randonnées". Il s'agit à la fois de veiller à la santé, au bien-être des ânes et de bâtir des circuits de randonnées adaptés à l'animal comme à l'homme. Si les âniers sont tenus de dispenser des conseils et de fournir du matériel adéquat, les randonneurs doivent également adopter une attitude responsable et respectueuse de la nature.

- 👉 **Le Languedoc-Roussillon compte 9 prestataires affiliés** : "Anambule" à ND de la Rouvière (30); "Anatole Rando Ane" à Meyrueis (48); "Aux Petits Sabots" à Berlou (34); "Badjâne" à Malons (30); "Balladanes" à La Tour sur Orb (34); "Gentiâne" à Vialas (18); "Le refuge des grandes oreilles" à Caunes-Minervoises (11); "Les Randonnées des Signoles" à La Salvetat (34); "Vagabond'âne" à Rieutort (66). **Infos : www.ane-et-rando.com**